

SOLAMENTE PARA ESTUDIANTES A NIVEL SECUNDARIA



Green Bay Area
Public School District
Engagement. Equity. Excellence.

Negación de acceso a Reclutadores Militares,

Instituciones de Educación Superior y/o Admisión Directa de Wisconsin

(Favor de completar un formulario por cada estudiante de la escuela secundaria en la familia. ¿Preguntas? Favor de llamar al Departamento Legal del Distrito al 920-448-2000.)

Nombre legal del alumno (letra de molde): _____ Fecha de Nac: _____ Escuela: _____

Por favor regrese este formulario SOLAMENTE si desea LIMITAR la divulgación de datos del directorio a Reclutadores Militares, Instituciones de Educación Superior y/o Universidades de Wisconsin

Como padre de familia/apoderado legal o estudiante mayor de 18 años, usted tiene derecho a elegir si su información o la de su hijo/a se divulga a Reclutadores Militares y/o a Instituciones de Educación Superior. Si desea limitar las divulgaciones de sus datos de directorio o los de su hijo/a a Reclutadores Militares y/o a Instituciones de Educación Superior, marque la casilla correspondiente en las opciones a continuación y devuelva este formulario a la oficina de la escuela a más tardar el 26 de septiembre de 2023 o dentro de los siguientes catorce días después de su inscripción o la de su hijo/a en el Distrito, el plazo de tiempo que sea más largo. Si usted elige excluirse, esto solo se aplicará al año escolar 2023-24 o hasta que el Distrito emita el formulario de exclusión voluntaria posterior, cualquiera que tenga un plazo de tiempo más largo (26 de septiembre de 2023 hasta el 24 de septiembre de 2024). Si usted o su hijo/a se gradúa o se retira del Distrito, el Distrito continuará honrando la última selección de exclusión voluntaria que hizo mientras usted/su hijo asistía al Distrito, a menos que notifique al Distrito que su elección se rescinde y complete el formulario de Solicitud para publicar datos del Directorio.

“Negación” de Información de Directorio a Oficinas de Reclutamiento Militar

La Ley Federal exige que el Distrito de a conocer los nombres, direcciones y números de teléfono de los estudiantes de secundaria a los Reclutadores Militares que soliciten esta información a menos que el padre de familia/apoderado legal del estudiante, o el estudiante si es mayor de 18 años, haya dado instrucción al Distrito de que no divulgue esta información a los Reclutadores Militares. Si NO desea que el Distrito divulgue esta información a los **Reclutadores Militares (MR)**, seleccione la opción a continuación.

_____ Opción MR: No divulgue ningún dato del directorio ni información sobre mí o mi hijo/a a ningún Reclutador Militar.

“Negación” de Información de Directorio a Instituciones de Educación Superior

La Ley Federal exige que el Distrito de a conocer los nombres, direcciones y números de teléfono de los estudiantes de secundaria a Instituciones de Educación Superior (como Colegios y Universidades) y la Ley Estatal requiere que el Distrito libere el nombre y la dirección de cada estudiante que se espera que se gradúen de la escuela secundaria en el año escolar actual a menos que el padre de familia/apoderado legal del estudiante, o el estudiante si es mayor de 18 años haya dado instrucción al Distrito que no divulgue esta información. Si NO desea que el Distrito divulgue esta información a **Instituciones de Educación Superior (IHE)**, seleccione la opción a continuación.

_____ Opción IHE: No divulgue ningún dato del directorio o información sobre mí o mi hijo/a a ninguna Institución de Educación Superior.

“Negación” de Información de Directorio a Admisión Directa de Wisconsin (Direct Admit Wisconsin)

Direct Admit Wisconsin es una iniciativa de algunas Universidades de Wisconsin para ofrecer admisión de manera proactiva a estudiantes de secundaria que califiquen que estén en el 11° y 12° grados. Esto elimina el proceso de solicitud tradicional y utiliza datos proporcionados por las escuelas para admitir a estudiantes. La participación del Distrito en Admisión Directa de Wisconsin le permite al Distrito dar a conocer el nombre del estudiante, WISEid, identificación del estudiante y año de graduación, dirección de domicilio, dirección de correo electrónico, GPA, sexo legal y raza/etnia. La información demográfica se recopila únicamente para informes federales agregados, y no es un factor en el proceso de decisión de Admisión Directa. Si NO desea que el Distrito dé a conocer esta información a las **Universidades de Wisconsin (UWDA)**, seleccione la opción a continuación.

_____ Opción UWDA: No divulgue ningún dato de directorio o información sobre mí o mi hijo/a a las Universidades de Wisconsin para el programa de Admisión Directo de Wisconsin.

¡PARE! No firme abajo a menos que haya leído y entendido las opciones anteriores.

*Firma de padres de familia/apoderados legales del estudiante menor
de 18 años o del estudiante si es mayor de 18 años

Fecha
